



CRIMIGEN S.L.

# CRIMIGEN S.L.

**QDC: ¿Cómo surge la idea de crear una empresa como CRIMIGEN?**

La criminología es una realidad que se está abriendo paso en el ámbito profesional tanto público como privado, por lo que la creación de una empresa como Crimigen s.l. era una necesidad social, un paso más en el largo camino de la criminología hacia su madurez profesional. Simplemente hemos logrado aunar voluntades, formaciones y experiencias para conseguir el mejor grupo de profesionales posibles y dar un servicio eficaz y de gran calidad a nuestra sociedad potenciando la complementariedad de nuestras formaciones, la multidisciplinariedad y el trabajo en equipo desde una clara apuesta por la innovación y el desarrollo y desde el profundo análisis de las necesidades existentes.

**QDC: ¿Qué profesionales componen el equipo de Crimigen y cuáles son los principales servicios que ofrece la empresa?**

Crimigen está compuesto por profesionales especialistas en diversos ámbitos: detectives privados, criminólogos, psicólogos, peritos calígrafos, ingenieros, médicos, arquitectos, abogados, etc.

Los principales servicios que la empresa oferta son por un lado, la actuación como gabinete pericial realizando asesorías e informes periciales ya sea para abogados, empresas o particulares, así como su defensa en juicio si fuera necesaria; y por otro lado contamos con el área de genética, para la extracción, certificación, depósito y la conservación de una



muestra de ADN, con el fin de poder realizar importantes estudios genéticos entre familiares de muchas enfermedades, de su predisposición genética a las mismas, análisis de enfermedades raras, clonación, terapias genéticas, ajuste de dosis de los fármacos dependiendo de factores genéticos analizables, etc.

**QDC: ¿Cuáles son los principales nexos entre los profesionales de Crimigen y las diferentes clases y funciones de la Criminología?**

En Crimigen hablaríamos exclusivamente del ámbito privado de actuación de la criminología, aunque colaboramos también con la seguridad pública en muchos casos.

Como hemos comentado anteriormente contamos con criminólogos que realizan informes periciales auxiliando y asesorando a abogados y jueces en las valoraciones que pudieran requerir de criminalística, balística, toxicología, pericia caligráfica, etc. Son decenas las especializaciones posibles en las que podemos asesorar a la justicia.

Otra salida natural de la criminología es la investigación privada. Por ello contamos con numerosos detectives privados encargados de esta área, los cuales son contratados para diferentes servicios como pueden ser modificaciones de medidas en caso de custodias de menores, bajas laborales fingidas, infidelidades, comprobaciones de desempeño de un trabajo, competencia desleal, etc.

La pericia caligráfica merece casi una mención aparte, puesto que es otra importante salida de la criminología. Actualmente es un área muy demandada para casos de falsificaciones, anónimos y herencias.

**QDC: ¿Cabría destacar alguna nota diferencial entre la naturaleza de Crimigen y otras empresas o departamentos del sector de la criminología y las ciencias forenses?**

Un tercer servicio que ofrecemos, ligado al área pericial que podría responder a esta cuestión es el innovador **sistema de doble ciego** creado con la exclusiva finalidad de que prime la objetividad y la validez de nuestro trabajo en los tribunales. El cliente nunca sabrá qué perito realiza la pericia y viceversa, evitando de este modo cualquier influencia o pérdida de objetividad por cualquiera de las partes.

Además tenemos convenios con diferentes laboratorios para cubrir cualquier necesidad que tengan nuestros clientes. Llegamos donde otros no llegan y realizamos todo tipo de actuaciones periciales y profesionales gracias a nuestro gran equipo de profesionales.

**QDC: ¿Se puede hablar de algún "caso estrella" y también de algún "producto estrella" que haya surgido de la actividad profesional de CRIMIGEN?**

La atención que reciben nuestros clientes es nuestra mejor estrella, ya que nuestro trabajo no empieza ni termina con la entrega del informe, sino que realizamos un seguimiento y asesoría durante todo el proceso, asesoría en la mayoría de los casos multidisciplinar, al colaborar dos o más profesionales con formaciones complementarias.





Un producto estrella podría ser ese sistema de doble ciego ya comentado anteriormente, al ser un servicio exclusivo e innovador. Algo único desarrollado por nosotros.

**QDC: ¿Hay un modelo I+D+I en la génesis y desarrollo de CRIMIGEN?**

La investigación, el desarrollo y la innovación son claves en nuestra empresa. En investigación, contamos con multitud de profesionales, doctores y profesores con muy importantes líneas de investigación abiertas en el campo de la lofoscopia y de la pericia caligráfica, por ejemplo.

Respecto a la docencia, nuestra red de profesionales colabora hasta con cinco universidades diferentes y siempre ofertamos cursos de formación complementaria si detectamos una necesidad de formación y en innovación destacamos con nuestro sistema de doble ciego y la posibilidad de realizar la extracción, certificación, depósito y la conservación de cualquier muestra de ADN poniendo a disposición del cliente una infinidad de estudios y análisis criminológicos, criminalísticos y médicos a su alcance.

**QDC: ¿Qué puede aportar CRIMIGEN como empresa a un alumno que ha finalizado sus estudios de criminología y desea emprender en esa área de conocimiento a nivel profesional y empresarial?**

Actualmente Crimigen oferta diversos cursos de formación y especialización muy diferentes, e incluso en algunos casos exclusivos, a los que se ofrecen en otras empresas, centros de formación, asociaciones o universidades.



Nos referimos concretamente como exclusivo al "Curso de Iniciación a la Práctica Pericial Privada", que ya va por su tercera promoción.

Este curso consiste en que los alumnos palpen de cerca y de manera totalmente práctica la criminología, sus diferentes áreas así como las de otros profesionales con los que se colabora habitualmente.

El principal objetivo del curso es el aprendizaje de la realización de informes periciales de diferentes áreas así como su defensa en juicio. También, en algunos casos, sirve para ayudar a "aclarar" o "descubrir" a qué rama de la criminología quiere dedicarse de manera profesional el alumno.

Los alumnos rotan con diferentes profesionales observando y practicando sus trabajos. Finalmente, escogen con qué profesional quieren estar los tres meses de prácticas remuneradas y profundizar en la práctica. Se trata de prácticas reales y en contacto directo con la actividad profesional del criminólogo.



[WWW.CRIMIGEN.ORG](http://WWW.CRIMIGEN.ORG)